
ELTERNFORUM GLATTPARK  – Protokoll           
Datum: 26. September 2023 

Zeit: 19:00 – 21:15 Uhr 
Ort: Aula, Schule Glattpark 

Anwesende: Vorstand/Kernteam:  
 Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
 Angela Ares, Nicole Altintas, Simone Zimmermann, Kathrin Syz, Novka Djukic, Katerina Gagulic, Aleksandra Stefanovic  
 Delegierte:  
 Anja Mariani, Valentina Rauch, Elvira Selimi, Shweta Iyer, Luciana Marziotte, Paula Raissa Schroer, Maximilien Petit,  
 Juliane Frackowiak, Sarah Bickel, Carmen Abderhalden, Priyanka Daftari, Hicran Demirel, Evelyn Hintermann, Mara Jurkic,  
 Deborah Habicht, Helene Roth, Sarah Monteduro, Arianna Baio, Isabelle Salzmann, Garif Yalak, Vanessa Wollny, Vandana Nagru,  
 Aparajita Bajpayee, Elvan Cal, Ramiza Murati-Abdi, Lirije Emenike-Matoshi 
 
Entschuldigt: Nebojsa Ljubisavljevic, Danijela Nikolic, Eda Cancino, Alejandra Zuberbühler, Simon Zuberbühler, Tihana Mandic, Virginia Wanyoike  
 
Abwesend: Angelica Ruiz Tavarez, Zilla Maag, Maria Ismail, Elisa Desiderio, Devinder Paul Singh, Sabrina Heinrich Mohamed Ali, Rosa Grieco,  
 Hyrije Munishi Ibrahimi, Corean Wiederkehr  
 
Schulvertretung:  Frau J. Herzog-Holdener, Herr M. Disch (entschuldigt) 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher Näf  
Schulpflege:  Herr S. Haliti 
 
Protokollführerin:  Karin Verardo-Magaletti Vorsitz:  Lukas Regli 
 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung  
2. Protokoll der letzten Sitzung – GV 6.6.2023  
3. Mitteilungen  
4. Themen aus dem Elternforum 
5. Geplante Aktivitäten  
6. Diverses/Offene Runde 

 
 



1. Begrüssung 
Lukas Regli begrüsst alle Anwesenden zur 1. Sitzung im neuen Schuljahr und freut sich über das zahlreiche Erscheinen. 
Alle Delegierten und die Repräsentanten der Schule und Schulpflege stellen sich kurz vor.   
 
Anschliessend zeigt Lukas nochmals auf, wie der Elternrat aufgebaut ist und welche Funktion er hat.  
 

 Verantwortlich  
 

Datum 

   
2. Protokoll – GV 6.6.2023 

Keine Anmerkungen zum letzten Protokoll.  
Versand an die Lehrpersonen und an die Eltern über die School App ist erfolgt.  

 Verantwortlich  
K. Verardo 

Datum 
ca. 2 Wo 
nach der 
jeweiligen 
Sitzung 

    
3. Mitteilungen 

 
Schulleitung: 
- Julia Herzog bedankt sich im Namen aller Lehrpersonen und der Schule für den Lehrerznüni und die Mitwirkung am 

Einweihungsfest. 
- Teamsitzung der Lehrpersonen hat am 26.9. stattgefunden.  

- Pausenplatzsituation: Auf dem Fussballplatz kommt es momentan vermerhrt zu Konfliktsituationen und er bleibt 
daher solange während der 10-Uhr-Pause gesperrt bis Regeln für die Benutzung aufgestellt wurden.  
- Erste «Graffitis» und Kratzereien an den Wänden des Schulgebäudes wurden bereits entdeckt. Die Schüler werden  
informiert, dass dies nicht geduldet wird. 
- Die Schulleitung wird am 27.9. durch die Klassen gehen, um die Schüler über beide Punkte zu informieren. 

- Der Start im neuen Schulhaus sei grundsätzlich positiv gewesen. Die letzten Einrichtungsarbeiten dieses 
Umzugsprojektes werden in den kommenden Wochen abgeschlossen. 
 

 Schulpflege: 
- Shaban Haliti begrüsst die Delegierten, er ist erfreut über die zahlreiche Teilnahme der Eltern an der 1. Sitzung und 

freut sich über die vielen neuen Gesichter. 
- Er dankt ebenfalls für die Mitwirkung der Eltern am Einweihungsfest. 
- Projekt Tagesschule ab SJ 2024/25: Das Projekt kann nicht wie vorgesehen im Sommer 2024 starten, da bis 

Ende September 2023 zu wenig Kinder angemeldet wurden. Die Arbeitsgruppe "Tagesschule" wird bei der 
Schulpflege eine Verschiebung des Starttermins um ein Jahr auf August 2025 beantragen. Weitere Infos dazu 
auf der Website der Schulverwaltung:  
https://www.schule-opfikon.ch/tagesschule-giebeleich/projekt-tagesschule-giebeleich/p-462/ 

- und der Elternrat bittet Herrn Haliti, die Legislaturziele der Schulpflege bis 2026 an der nächsten Sitzung vorzustellen.  
- Weitere Infos dazu auf der Website bzw. dem Flyer:  

 Verantwortlich  
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
S. Haliti 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7.12.23 
 



https://www.schule-opfikon.ch/ueber-uns/schulpflege-opfikon/p-375/  
https://www.schule-
opfikon.ch/download.php?action=download&download_type=3&doc_id=zy37f6zz181u1ptz0nv1bsxjxn5t42gwbx6v 

 
 Lehrpersonen: 

- Lehrerznüni, der in der letzten Sommerferienwoche verteilt wurde, ist sehr gut angekommen – ein herzliches 
Dankeschön im Namen aller Lehrpersonen. 

- Danke auch für die Unterstützung am Einweihungsfest. Das Kuchenbuffet mit Spende an den WWF fanden alle 
Lehrpersonen toll, unter anderem wegen der Nachhaltigkeit. 

- Schüler- und Schülerinnenrat wird mit der Neubesetzung nach den Herbstferien starten. Wahlen finden dann statt und 
die interessierten Schüler:innen können sich melden. 

- Auch die bereits angesprochenen Pausenplatzregeln werden im SuS-Rat besprochen. 
- Arbeitsgruppe Partizipation bleibt in ihrer bisherigen Zusammensetzung und wird durch zusätzliche 

Kindergartenlehrperson unterstützt. Mitwirkung des Elternrats ist durch Simone Zimmermann und Aleks Stefanovic 
gewährleistet. Ein bevorstehendes Projekt der AG ist eine genauere Analyse der unterschiedlichen Anliegen und damit 
eine bessere Erreichbarkeit aller Eltern über das Elternforum und dessen Delegierte. 

- Eine individuelle Hortabmeldung (Lunchbox, Mittagstisch, Hort) ist auch bei Schulausflügen notwendig, d.h. 
Eltern/Erziehungsberechtige müssen ihr Kind auch bei Schulanlässen von den Betreuungsangeboten abmelden. 
Herr Haliti nimmt das Thema auf für die nächste Schulpflegesitzung: Es sollte eine effizientere Lösung dafür geben, 
wenn ganze Klassen abwesend sind. 

- Julia Herzog lässt eine Nutzung der SchoolApp für Mehrfachabmeldungen prüfen. Damit sollen Kinder z.B. bei 
Krankheit bei der Schule, Mittagstisch oder Hort gleichzeitig in einer App abgemeldet werden, statt SchoolApp, Email 
und Telefon für verschiedene Einrichtungen zu nutzen. 

- School App läuft teilweise nicht bereits beim Schulstart, inzwischen sind aber alle Schüler:innen aufgeschalten. 
Meldungen zu weiterhin fehlender Freischaltung der App für einzelne Kinder oder Klassen – sowie alle weiteren 
Fragen zur SchoolApp – sollen über Frau Sercin Hitz gehen. Julia Herzog klärt das fehlende Login zur SchoolApp 
ausserdem mit den betroffenen Lehrpersonen ab.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
S. Haliti 
 
 
Schulleitung 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7.12.23 
 
 
7.12.23 
 

   
4. Themen Elternforum  

 
Rückblick: 
- Glacé Aktion vor den Sommerferien kam bei den Lehrpersonen und den Kindern gut an. Danke an die Organisatorinnen 
aus dem Elternforum. 
- Lehrerznüni – Danke allen aus dem Elternforum, die sich dafür eingesetzt haben 
- Elternkaffee am Besuchsmorgen war ausserordentlich gut besucht, was sicherlich auch mit dem neuen Schulhaus zu tun 
hat, das viele Eltern an diesem Tag besichtigen konnten.  
Schulhausfest war erfolgreich und allen Helfern ein herzliches Dankeschön.  
Spende vom Küchenbuffet an den WWF – 750.- CHF wurde einbezahlt.  

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Fotos zum Fest unter: https://elternforum-oh.ch/projekte-events/einweihungsfest-schulhaus-glattpark-2023/ 

  

 - Präsentation des Elternforums und Flyer-Verteilung an und vor den Elternabenden wurde nicht in allen Klassen gleich 
gehandhabt. Die Schulleitung sollte Rahmenbedingungen bzw. erwartete Standards aufstellen. Soweit möglich wäre 
zukünftig auch eine persönliche Info noch von Vorteil. 
- Stand der Besetzung der Delegierten: jede Klasse hat mindestens einen Delegierten 
- Treffen aller Elternratsvorstände mit Herrn Salgo am 13.6.23 : Für den Freiwiligen-Sport gibt es im Glattpark kaum 
Kurse. Es ist wohl eine Frage  der Zeit, bis mehr Kurse angeboten werden. Ideen sind willkommen. Bei Interesse kann 
man sich mit einem konkreten Angebot bei der Schulleitung melden. Eckdaten kann man bei der SL anfragen. 
 
 
Organisatorisches und Wahlen: 
- Das Elternforum wird umbenannt in: «Elternforum Glattpark». Isabelle Salzmann kreiert ein neues Logo.  
- Sercin Hitz kümmert sich um die Migration der Website vom Elternforum in die Schul-Website. Sie legt auch die 
generischen Email-Adressen an, die das Elternforum zukünftig nutzen wird, und ist für Anpassungen der Website 
zuständig. Das Kernteam prüft die übernommenen Inhalte auf der neuen Website (vollständig, richtig formatiert etc.).  
- Wahlen des Kernteams und des Vorstands: 
Der Vorstand wird durch die Anwesenden für die nächsten 2 Jahre bestätigt: Lukas Regli (Präsident), Henriette Senning 
(Stv. Präsidentin), Karin Verardo-Magaletti (Aktuarin) 
 Das Kernteam wird ebenfalls durch die Anwesenden bestätigt und vergrössert. Neu sind folgende Delegierte im 
Kernteam: 
 Angela Ares, Nicole Altintas, Simone Zimmermann, Kathrin Syz, Novka Djukic, Katerina Gagulic, Aleksandra 
Stefanovic, Carmen Abderhalden, Sarah Monteduro, Elvan Cal, Ramiza Murati-Abdi, Isabelle Salzmann 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
I. Salzmann 
S. Hitz 
 
Kernteam 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asap 
 
 
Asap 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 Neues Video: 
 - Elternforum-Video soll in der Struktur bestehen bleiben und nur für den neuen Schulhaus-Standort adaptiert und ggf. 
etwas gekürzt werden. Vorgängig wird von den Lehrpersonen noch rückgefragt, ob das Video gut ankommt. Simone 
Zimmermann wird die Adaption übernehmen. Eventuell kann das Video auch beim Elternkaffee gezeigt werden. 

Geplante Aktivitäten: 
- Elternkaffee: 
- In Zukunft sollten 3 Kaffeemaschinen aufgestellt werden; letztes Mal war die Teilnahme sehr gross. Räumlichkeiten für die 
Durchführung sind noch abzuklären. Julia Herzog kümmert sich darum und fragt u.a. beim Hort an.  
- 15. November 2023: Carmen, Aleks 
- 15. Dezember 2023: Ramiza, Kathrin 
 
- Nächste Sitzungsdaten: 
 - Do, 7. Dezember 2023 
 - Di, 13. Februar 2024 mit anschliessendem Apéro  
 - Do, 11. April 2024 
 - Di, 18. Juni 2024 mit anschliessendem Apéro (Jahresversammlung/GV, obligatorisch für alle Delegierten) 
 
- Räbeliechtliumzug 
 - Letztes Jahr wurde im privaten Rahmen ein Räbelichtliumzug von Vanessa Wollny und Henriette Senning organisiert. 
Ziel für dieses Jahr ist, wieder einen Umzug zu organisieren. Interessierte Familien können die Räben daheim schnitzen 
und dann im Glattpark zusammen einen Umzug veranstalten. Durchführung wäre freiwillig und an einem Samstag. Es wäre 
schön, wenn die Schule sich beteiligen könnte, evtl. mit dem Versenden der Kommunikation oder. auch mit Unterstützung 
durch einige Lehrpersonen.  
- Weitere Schritte: Datum festlegen. Julia Herzog bietet Unterstützung von der Schule an. Shaban Haliti empfiehlt vorher 
eine Genehmigung der Gewerbepolizei einzuholen. 
- Für die Arbeitsgruppe haben sich gemeldet:  
 - Henriette Senning, Vanessa Wollny, Luciana Marzote, Arianna Baio,  Anja Mariani 
 
- Grittibänze an Schulsilvester 
 - Auch dieses Jahr möchte das Elternforum vor Weihnachten Grittibänze an die Schüler:innen und Lehrpersonen 
verteilen. Angela Ares fragt bei der Migros für eine mögliche Lieferung. Die Schule überlegt, dieses Jahr wieder ein 
Weihnachtssingen durchzuführen, wobei die Details noch nicht ausgearbeitet sind. 
 
- Lesenacht 10. November 2023 
 - Die Lesenacht wird stattfinden, aber nicht für alle Klassen am gleichen Tag, um eine Entzerrung zu erreichen. Nähere 
Infos folgen durch die Schulleitung. Falls Unterstützung durch das Elternforum gebraucht wird, werden wir frühzeitig 
kontaktiert. 

 
 
Schulleitung, S. 
Hübscher 
S. Zimmermann 
 
 
 
J. Herzog 
 
Carmen, Aleks 
Ramiza, Kathrin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
H. Senning 
 
 
 
A. Ares 
 
 
 
 
Schulleitung 
 
 

 
 
Asap 
 
Asap 
 
 
 
Asap 
 
15.11.23 
15.12.23 
 
 
7.12.23 
13.2.24 
11.4.24 
18.6.24 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asap 
 
 
 
Asap 
 
 
 
 
 
 
 



 
- Die weiteren Anlässe werden an der nächsten Sitzung besprochen: 
 - Osterhasen vor Ostern?  
 - Elternbildung / 2. Pflicht-Elternabend (mögliche Themen: Gewalt, Znüni, Games, Cyber-Mobbing)?  
 - Schulfest vor den Sommerferien? 
 - Clean-up Day? 
 - Projekt Fasnacht des Elternrats Lättenwiesen  
 - Bewegungstag im Sommer geplant? 
 - Evaluationsnachmittag im Frühjahr geplant?  

 
Alle 

 
7.12.23 

   
5. Diverses / Offene Runde 

- Mit der Eröffnung des Schulhauses Bubenholz auf das SJ 2025/26 stehen der Schule Opfikon Ausgleichsflächen für die 
anstehenden Schulhaussanierungen zur Verfügung. 
- Die Schule Glattpark wird im aktuellen Schuljahr der periodischen Schulevaluation unterzogen, in die auch Eltern 
einbezogen werden. 
- Klassenlisten mit Telefonnummern zur reinen klasseninternen Kommunikation sind gesetzlich zulässig und sollen daher 
abgegeben werden. Die Lehrpersonen haben den Auftrag, die Genehmigung der Eltern einzuholen, die Kontaktdaten in 
einer Klassenliste aufzuführen. 
 
- KEO – Kantonale Elternorganisation – alle Eltern können hier teilnehmen und mitwirken. 
 - Aktuell läuft eine Vernehmlassung zur Änderung des Volksschulgesetzes (erweiterter Lernraum) und Änderung 
Lehrpersonalverordnung. 
 Für interessierte Eltern/Erziehungsberechtigte ist das detaillierte  
 Vernehmlassungsmaterial und der entsprechende Fragebogen (wie für alle jeweils laufenden Vernehmlassungen zur 
Bildungspolitik) auf der KEO-Website verlinkt https://keo-zh.ch/vernehmlassungen . 
 
 Am 26. Oktober findet in Mettmenstetten die nächste KEO-Netzwerktagung statt, zu der alle interessierten Eltern/ 
Erziehungsberechtigten eingeladen sind.. 
 
- Obstkorb – könnte ein Thema im derzeit erarbeiteten Schulprogramm werden, das auf den aktuellen Legislaturzielen 
aufbaut 
 
- Hortbetreuung  
 Verschiedene Stimmen berichten über gewisse Unstimmigkeiten betreffend Hortbetreuung. Themen sind u.a.: 
 - Zeiten : Auffangzeiten ab 7.30 (was ist, wenn ein Kind später kommt?) 
 - Orte: Auffang-, Mittagstisch- und Betreuungsort nicht immer der selbe (das ist v.a. für Kindergartenkinder teilweise 
schwierig bezüglich Bezugsperson usw.) 

Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asap 
 
 
 
 
 
 
 



 - Kommunikation: Die Kommunikation ist nicht immer eindeutig und konsistent.   
 - Es wird vorgeschlagen, mit der leitenden Hortverantwortlichen individuell das Gespräch zu suchen, um konkrete 
Lösungen für jeden Einzelfall zu erarbeiten. Eventuell wird Frau Halili zum nächsten Elternforum vom 7.12.2023 
eingeladen.  

 - Ansprechpersonen für die Schule: Jedes Jahr kommt es zum Thema, dass die Erziehungsberechtigten der Kinder nicht  
 richtig erfasst werden. Sprich oftmals ist der Vater und nicht die Mutter als 1. Ansprechperson aufgeführt. Diverse Eltern  
 haben diese Thematik bei der Schulverwaltung angebracht. Dieses Problem sollte technisch gelöst werden  
 können, was Herr Haliti mit der IT der Schule aufnehmen wird.. 
 
 - Schulfotograf wurde bemängelt. Kosten und Qualität der Bilder. Vielleicht könnte man für das kommende Schuljahr einen  
 anderen Fotografen aufbieten? 
 
 - Schul-Informationen : Neue Eltern der Schule brauchen eine bessere Einführung für zukünftige schulpflichtige Kinder.  
 Eine Art Schul-ABC oder eine separate Einführung wären für viele hilfreich. Z.B. ein Wellentag für die Eltern, ein  
 Einschulungs-ABC, das u.a. Begriffe, wie AdL, oder Zuständigkeiten (z.B. Unterricht vs Betreuung) erklärt. 
 
 - Hausaufgaben 
 Das Thema «Schule findet in der Schule» statt ist für viele Eltern nicht zufriedenstellend umgesetzt. Hausaufgaben o.ä.  
 sollten wieder eingeführt werden. Für Kinder ist es wichtig zu wissen, dass auch daheim Lernen einen Mehrwert hat. Und  
 für die Eltern ist es wichtig, ihre Kinder im richtigen Umfang beim Lernen unterstützen zu können, wofür sie aber ein  
 Werkzeug (z.B. Hausaufgaben) benötigen. Das Elternforum bittet darum, den Abschlussbericht des Projektes allen Eltern  
 zur Verfügung zu stellen. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
S. Haliti 
 
 
 
 
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
S. Haliti 
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Asap 
 

 
 
 
 

 


